

OPS/OMS: Logros de salud en Cuba son de Primer Mundo



Cienfuegos, Cuba, 22 mar (RHC) Cristian Morales, representante en Cuba de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y Organización Mundial de la Salud (OMS) manifestó este 22 de marzo, en la centro-sureña ciudad de Cienfuegos que los logros del modelo de salud implantado en Cuba tras el triunfo de la Revolución (1959) están a la altura de un país del Primer Mundo.

En conversación con la agencia Prensa Latina (PL), el economista enfatizó que esas entidades destacan entre los resultados loables los de reducción de la mortalidad materna.

"Una de las metas de los objetivos de desarrollo sostenible trazados por la OMS con miras a 2030 fija un indicador de 70 fallecimientos de madres por cada 100 mil niños nacidos vivos, y Cuba ya lo rebajó a 26 mientras en el resto de América Latina alcanza la cifra de 138", acotó.

Acerca de la reciente eliminación en la nación caribeña de la transmisión del VIH (virus de la inmunodeficiencia humana) de la madre al hijo, precisó que este fue el primer país del mundo en certificar tal logro sanitario, en julio de 2015.

El representante de OPS/OMS también se refirió al adelanto en la mayor isla del Caribe del proceso que conduce a la eliminación de la tuberculosis.

Señaló que, según ambas organizaciones sanitarias, un país debe financiar su sistema de salud al menos con un gasto del seis por ciento de su Producto Interno Bruto, y ya Cuba le dedica entre nueve y 11 puntos porcentuales de su PIB, añade la información de PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/124910-opsoms-logros-de-salud-en-cuba-son-de-primer-mundo>



Radio Habana Cuba